

# Offizielle Eröffnung der compassio Seniorenresidenz in Marienheide

## Ein neues Zuhause für ältere Mitbürger im Oberbergischen

Marienheide hat seit Anfang 2025 eine neue Seniorenresidenz: Die compassio Senioren-

residenz Marienheide wurde feierlich am Freitag, den 21. März, eröffnet. Mit der malerischen

Lage oberhalb der Brucher Tal-sperre bietet die Einrichtung nicht nur ein idyllisches Zuhause für äl-

tere Menschen, sondern auch ein modernes Pflegekonzept mit Herz und Leidenschaft.



v.l. Diana Breuer, Pflegedienstleitung, Johannes Knake, Geschäftsführer CPO, Gabriele Krampe, Einrichtungsleitung

Die compassio Gruppe betreibt bereits 95 Einrichtungen in Deutschland, doch die Seniorenresidenz in Marienheide ist die erste im Oberbergischen Kreis. Dies betonte auch Johannes Knake, CPO der Unternehmensgruppe, in seiner Eröffnungsrede. Er dankte insbesondere der Gemeinde und dem Landkreis für die herzliche Aufnahme sowie für die große Unterstützung in den vergangenen Monaten. Sein besonderer Dank galt dem Team vor Ort, das in kurzer Zeit eine fast zur Hälfte belegte Einrichtung aufgebaut hat - ein klares Zeichen dafür, dass die Seniorenresidenz bereits gut angenommen wird.

schaden verzögert wurde. Umso erfreulicher sei es nun, die offizielle Eröffnung feiern zu können. Er betonte, dass das Seniorenheim weit mehr als nur ein Gebäude sei - es sei ein Ort, an dem ältere Mitbürger ein liebevolles Zuhause finden.

Besonders hob er den Namen der Unternehmensgruppe „compassio“ hervor, der aus dem Lateinischen stammt und „Zuwendung, Anteilnahme und Mitgefühl“ bedeutet. Mit diesen Werten solle die Residenz zu einem Treffpunkt für alle Generationen werden. Als

symbolisches Geschenk überreichte Meisenberg der Einrichtungsleiterin Gabriele Krampe eine Collage mit Impressionen aus Marienheide und wünschte dem gesamten Team sowie den Bewohnern viel Erfolg und Freude in ihrem neuen Zuhause.

Für Frau Krampe und ihr Team ist die Seniorenresidenz eine Herzensangelegenheit.

In ihrer Rede betonte sie die Bedeutung eines starken Teams, das sich erst kennenlernen und Vertrauen aufbauen musste, um gemeinsam zu wachsen. Sie dankte allen Bewohnern und Angehörigen für ihr Vertrauen und versprach: „Sie können sich auf uns verlassen, denn unser Herz hat Hände und unsere Hände ein Herz.“

Auch Andreas Möller, als Vertreter der Bewohner und Angehörigen, sprach voller Anerkennung über das Engagement des gesamten Teams.

Mit viel Herzblut, Empathie und Wertschätzung werde hier alles getan, um den Bewohnern ein schönes Leben zu ermöglichen.



### Ökumenische Segnung des Hauses

Nach den Ansprachen wurde die feierliche ökumenische Segnung des Hauses vorgenommen - ein Moment der Besinnung und des guten Wunsches für alle, die hier leben und arbeiten.

Musikalisch wurde die Feier von Heike Stroh, Marienheide auf dem Saxophon begleitet und rundete damit einen besonderen Tag für Marienheide feierlich ab.  
bmb



Bürgermeister Stefan Meisenberg

Bürgermeister Stefan Meisenberg blickte in seiner Ansprache kurz auf die Baugeschichte zurück, die durch einen Wasser-

## Sicher umsorgt in einem Haus zum Wohlfühlen.

Jetzt Pflegeplatz sichern.  
[compassio.de](https://www.compassio.de)



Seniorenresidenz Marienheide  
Müllenbacher Straße 4  
51709 Marienheide  
+49 2264 2029300

